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掛川市教育委員会定例会会議議事録
教育委員会事務局

会議の名称 平成24年３月掛川市教育委員会定例会

場 所 掛川市役所５階 第１委員会室

開 催 日 時 平成24年３月26日(月) 午後３時15分から午後４時40分まで

次回開催日 平成24年４月25日(水)

出 席 者
委員長 小野惠美子 教育政策課長 鈴木利之
委員長職務代理者 松下一徳 学務課長 中根純一
教育委員 平松季哲 学校教育課長 青野雅和
教育委員 山本和子 幼児教育課長 佐藤益男
教育長 杉浦靖彦 社会教育課長 大川原淳哲
教育次長 竹原照彦 図書館長 綱取清貴

教育政策課主幹 太田英之
教育政策課指導主事 小関昌典
教育政策課調整庶務係長 川岸道子

【会議次第】

１ 開会

２ ２月教育委員会定例会会議録の承認について

３ ３月（１日・２１日）教育委員会臨時会会議録の承認について

４ 教育長の報告

５ 協議事項

(1) 学校評議員の委嘱について

(2) 平成24年度全国体力・運動能力・運動習慣等調査について

(3) 掛川市立幼稚園評議員の委嘱について

(4) 掛川市二の丸美術館条例施行規則の一部を改正する規則について

(5) 掛川市指定文化財の解除について（案）

６ 報告事項

(1) ｢学校評価｣の報告について

(2) 平成24年度児童生徒数及び学級数について

(3) ｢富士山の日｣の取組・実施報告について

(4) 平成24年度校長・教頭一覧について

(5) 掛川市児童福祉法施行細則(掛川市規則第７９号)の一部改正について

(6) 平成24年度市立幼稚園児数及び保育園別入所児童数について

(7) 平成24年度公私立幼保園・幼稚園・保育園一覧について

(8) 平成23年度｢富士山の日｣の取組報告について

(9) 平成23年度耳順式(６０歳の集い)開催報告について

(10) 大東北公民館の利用について

(11) 平成24年度｢こどもの読書週間｣のイベントについて

(12) 平成24年６月14日支給分の子ども手当等からの給食費等の天引きについて

(13) 平成24年２月市議会定例会一般質問について

(14) 平成24年度入学(園)式について

７ その他

(1) 次回定例会の日程等について

８ 閉 会

【議決事項】
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１ 学校評議員の委嘱について

学校教育課長

規則及び設置要綱により掛川市公立学校評議員を委嘱することについて説明した。

〈質疑・意見〉

なし

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

２ 平成24年度全国体力・運動能力・運動習慣等調査について

学校教育課長

文部科学省が行う全国的な子どもの体力の状況を把握分析する調査の抽出校として、対

象となった２校を県に報告することについて説明した。

〈質疑・意見〉

委 員： 市内の他の学校はやらないのか。

事務局： 静岡県はすべて、同じ種目で「新体力テスト」を行っているのでやらない。全国体力

調査は抽出調査校になった時だけやっている。

委 員： 同じテストを行っているならそれを伝えれば良いのではないか。

事務局： 調査の時期が違う。全国体力調査は５月までに、新体テストは秋に行っている。国と

しては資料がほしいので協力している。

委 員： 国は何を求めているのか。

事務局： 体力などの国レベルの統計のためである。

委 員： 掛川市の子ども達の運動能力はどうか。

事務局： 一概には言えないが小中ともに県平均以上である。中学生は運動部への所属も多いと

いうこともあり高めであった。

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

３ 掛川市立幼稚園評議員の委嘱について

幼児教育課長

規則及び設置要綱により掛川市立幼稚園評議員を委嘱することについて説明した。

〈質疑・意見〉

なし

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

４ 掛川市二の丸美術館条例施行規則の一部を改正する規則について

社会教育課長

条例の改正に伴い規則を改正するものであり、規則の一部を改正することについて説明

した。

〈質疑・意見〉

なし

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

５ 掛川市指定文化財の解除について（案）

社会教育課長

倒伏枯死により、掛川市指定天然記念物としての価値を失った２件を指定解除すること

について説明した。
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〈質疑・意見〉

なし

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

【報告事項】

１ ｢学校評価｣の報告について

学校教育課長

各学校が教育活動その他の学校運営の状況について自ら評価を行う、学校評価について

報告した。

委 員： アンケートの中で、「学校は楽しいと感じている」のは、保護者も児童も多いのに、

先生はだいたいあてはまるとなっているのは控えめなのか。「友達とよく遊ぶ」という

のは、先生はもっと遊んでほしいと思っているが、子どもは十分遊んでいると感じてい

るようだ。

事務局： 先生の期待が高いことにより誤差があると思う。この傾向は比較的どこの学校も同じ

と言える。

委 員： 逆でなくて良かった。

委 員： 地域の意見というのは、子どものいない人も含めてとっているのか。

事務局： この学校では、区長とか防災役員とかいろんな方々にアンケートをお願いした。

委 員： これらの評価は先生以外の方が行うのか。

事務局： 各学校いろいろだが、子ども、保護者、先生のアンケートをまとめたものを学校評議

員の皆さんに伝え、評議員の皆さんから御意見をいただくという形が多いと思う。

２ 平成24年度児童生徒数及び学級数について

学校教育課長

平成24年度の学級編成の状況について報告した。

３ ｢富士山の日｣の取組・実施報告について

学校教育課長

当該案件について報告した。

４ 平成24年度校長・教頭一覧について

学校教育課長

当該案件について報告した。

５ 掛川市児童福祉法施行細則(掛川市規則第７９号)の一部改正について

幼児教育課長

保育料の算定基礎となる費用徴収制度等に係る取扱いについて報告した。

６ 平成24年度市立幼稚園児数及び保育園別入所児童数について

幼児教育課長

当該案件について報告した。

７ 平成24年度公私立幼保園・幼稚園・保育園一覧について
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幼児教育課長

当該案件について報告した。

８ 平成23年度｢富士山の日｣の取組報告について

幼児教育課長

当該案件について報告した。

９ 平成23年度耳順式(６０歳の集い)開催報告について

社会教育課長

当該案件について報告した。

１０ 大東北公民館の利用について

社会教育課長

土方地区センターの活動拠点として大東北公民館を利用する提案について報告した。

１１ 平成24年度｢こどもの読書週間｣のイベントについて

図書館長

３館で開催される各種イベントについて報告した。

１２ 平成24年６月14日支給分の子ども手当等からの給食費等の天引きについて

教育政策課長

平成24年２月14日同様に、６月14日支給分の子ども手当等からも給食費等の天引きを行

っていくことについて報告した。

１３ 平成24年２月市議会定例会一般質問について

教育委員会事務局

当該案件について報告した。

１４ 平成24年度入学(園)式について

教育委員会事務局

当該案件について報告した。


